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Masterhacks – James Gorman, presidente ejecutivo de Morgan Stanley, piensa muy diferente
que Jamie Dimon, cabeza de JPMorgan Chanse &Co, en cuanto al bitcoin.

El bitcoin es «ciertamente algo más que una moda», dijo Gorman este miércoles en un
evento del The Whall Street Journal.

«El concepto de moneda anónima es un concepto muy interesante, interesante por
las protecciones de privacidad que da a la gente, interesante por lo que le dice al
sistema bancario central sobre el control de eso», agregó.

Los precios han subido más de cuatro veces este año, una tendencia que ha provocado el
debate sobre si es en realidad una burbuja.

«No he invertido en ella», dijo Gorman. «He hablado con mucha gente que lo ha
hecho. Es obviamente altamente especulativo, pero no es algo que sea
inherentemente malo. Es una consecuencia natural de toda la tecnología de cadena
de bloques».

«En qué momento los reguladores, como los chinos han estado diciendo, deciden
que queremos controlar los flujos monetarios por el lavado de dinero y la privacidad
y las salidas de capital y todas las otras razones», agregó.
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